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,,[nämlich] das Geheimnis, 
das verborgen war, seitdem es 

Weltzeiten und Geschlechter gibt, 
das jetzt aber seinen Heiligen 
offenbar gemacht worden ist.
27 Ihnen wollte Gott bekannt 

machen, was der Reichtum der 
Herrlichkeit dieses Geheimnisses 

unter den Heiden ist, nämlich: 
Christus in euch, die Hoffnung der 
Herrlichkeit.” (Kolosser 1,26-27).

Das Größte, was einem Menschen je passieren kann, 
ist, den Herrn Jesus Christus in sich zu haben und 
zu kennen. In dem obigen einleitenden Vers enthüllt 

die Bibel das Geheimnis, das seit Jahrhunderten und 
Generationen verborgen war und nun offenbart wurde: 
,,Christus in euch, die Hoffnung der Herrlichkeit”.

In der Heiligen Schrift wird der Name ,,Christus” manchmal 
verwendet, um sich auf die Person Jesu zu beziehen, während 
er in anderen Fällen die Kirche meint, die sein Leib ist. In 
seiner einfachen Definition bezieht sich ,,Christus” jedoch auf 
den Gesalbten und seine Salbung.

Dies zu verstehen ist wichtig, denn der Mensch Jesus 
lebt nicht in dir. Es ist nur in der allgemeinen Terminologie 
akzeptabel zu sagen, dass Jesus in dir lebt. In Wirklichkeit 
ist Jesus in den Himmel aufgefahren und sitzt zur Rechten 
des Vaters (Epheser 1,20). Es ist der Heilige Geist, der seine 
Gegenwart bringt und seine Salbung dem Volk Gottes heute 
bekannt und verfügbar macht (Johannes 14,16-18).

Wenn die Bibel also sagt, dass Christus in dir ist, bedeutet 
das, dass die Gesamtheit des Charakters und Wesens des 
Herrn Jesus und alles, was seine Salbung darstellt, in dir ist. 
Mit anderen Worten: Sein ganzes Leben und die Kraft und 
Herrlichkeit seiner Salbung wohnen in dir. Und das, sagt die 
Bibel, ist ,,die Hoffnung der Herrlichkeit”! 

Christus in dir ist deine Hoffnung auf ein Leben der Herrlichkeit.
Wenn du heute krank bist, benötigst du die Offenbarung 
Christi. Wenn Christus dich berührt, wird alles, was nicht von 
Gott ist, verschwinden.

Dieses Verständnis ist wichtig, denn wenn ein Mensch 
wiedergeboren wird, wird er in seinem menschlichen Geist 
neu geschaffen. Das Leben Gottes verdrängt das menschliche 
Leben, mit dem er geboren wurde, und er wird ein neuer 
Mensch. Seine Seele - der Sitz seiner Gefühle, seines Willens 
und seiner Gedanken - bleibt jedoch derselbe; deshalb kann 
ein Mensch wiedergeboren sein und immer noch falsche 
Gedanken in seinem Kopf haben. Aber wenn Christus in 
deiner Seele manifestiert ist, wirst du die Gedanken Gottes 
denken und seinen Willen tun. (Römer 12,2).

Genauso wie der Geist bei der Wiedergeburt nicht sofort 
umgewandelt wird, verändert sich auch der Körper nicht in 
dem Moment, in dem man Christ wird. Deshalb kann jemand, 
der wiedergeboren ist, immer noch krank und an seinem 
Körper geplagt sein. Aber wenn Christus sich in einem 
Körper manifestiert, ist das notwendige Ergebnis Heilung und 
göttliche Gesundheit.

Jedes Kind Gottes ist der Wohnort Gottes (1. Korinther 3,16), 
aber Christus kann sich nur im Leben desjenigen offenbaren, 
der sein Wort bewahrt. Er wird sich in deiner Seele 
manifestieren, indem er deinen Verstand in Besitz nimmt 
und dir Gottes Gedanken gibt. Er wird sich auch in deinem 
Körper manifestieren, indem er sich in deinem Gewebe und 
deinen Organen lebendig zeigt und dir göttliche Heilung und 
Gesundheit schenkt.

Das ist es, was du in deinem Leben brauchst. Viel mehr als die 
Heilung brauchst du den Herrn, dessen göttliche Gegenwart 
deinen sterblichen Körper durch seinen Geist, der in dir 
lebt, lebendig macht. Keine Krankheit oder Schwäche kann 
bleiben, wenn der Herr sich in deinem Körper manifestiert!

Mache es zu einer Priorität in deinem Leben, eine reiche 
Gemeinschaft mit dem Herrn Jesus zu haben und sein Wort in 
deinem Leben zu verherrlichen. Jesus sagte: ,, Wenn jemand 
mich liebt, so wird er mein Wort befolgen, und mein Vater wird 
ihn lieben, und wir werden zu ihm kommen und Wohnung bei 
ihm machen” (Johannes 14,23).

Was du wirklich brauchst, ist eine Beziehung zum Herrn 
und seine offenkundige Gegenwart in deinem Leben. Dann 
kannst du sagen: ,,Christus lebt jetzt in mir. Deshalb kann 
dieser Schmerz nicht andauern. Jesus ist Herr über meinen 
Geist, meine Seele und meinen Körper; keine Krankheit kann 
in mir bleiben!” Gelobt sei Gott!



GEBET DER ERRETTUNG
Wenn du Jesus Christus zum Herrn deines Lebens machen willst, dann sprich dieses Gebet 

und glaube von ganzem Herzen:

„Herr Gott, ich komme zu dir im Namen Jesu. Ich glaube, dass Jesus Christus der Sohn 
des lebendigen Gottes ist. Ich glaube, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, 

und ich bekenne mit meinem Mund, dass Jesus Christus von heute an der Herr meines 
Lebens ist. Ich empfange durch den Glauben Vergebung der Sünden für meine Seele. 
Ich empfange jetzt, im Namen Jesu  Christi, ewiges Leben in meinen Geist. Ich bin von 

neuem geboren!

Wenn du dieses Gebet gerade gesprochen haben, sende bitte eine E-Mail an feedback@
enterthehealingschool.org. Gott segne dich.

Das Heilung für die Nationen Magazin wird von der Healing School veröffentlicht. Alle Rechte vorbehalten. Die vollständige oder 
teilweise Vervielfältigung ohne schriftliche Genehmigung ist untersagt. ISSN 1597 - 0833
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Das aufregende Leben und die vielversprechende Karriere 
von Deuel Orok, einem 30-jährigen Piloten aus Südnigeria, 
wurden im November 2021 auf den Kopf gestellt, als auf 

eine einfache Blinddarmoperation mehrere erschreckende 
Komplikationen folgten. Die darauf folgenden Ereignisse 
veränderten sein Leben in unvorstellbarer Weise

,,Nach der Operation wachte ich auf und stellte fest, dass ich 
immer noch Schmerzen hatte. Einen Tag später begann mein 
Bauch anzuschwellen, bis er zu platzen drohte. Ich musste 
operiert werden, um fast 15 Liter Flüssigkeit aus meinem Magen 
zu entfernen. Nach zwei weiteren Tagen begann die Schwellung 
erneut”, sagt Deuel.

Innerhalb einer Woche hatte Deuel vier Operationen hinter sich, 
aber die Probleme hielten an, so dass er in eine Uniklinik verlegt 
wurde. Seine neuen Ärzte entdeckten, dass sein Darm perforiert 
war und dies eine Infektion verursachte. Bei ihm wurden ein 
Bauch Abszess und Magen-Darm-Fisteln diagnostiziert. ,,Wegen 
der Löcher in meinen Organen wurde ich erneut operiert, und 50 
Prozent meiner Eingeweide wurden entfernt”, erzählt er. 

Trotz der Notoperationen und dringenden Behandlungen hat sich 
die Situation nicht verbessert. Dieser Zustand beeinträchtigte 
ihn körperlich, emotional, finanziell und geistig. Freunde und 
Familienangehörige baten in den sozialen Medien um finanzielle 
Unterstützung, um die sich stapelnden Arztrechnungen zu 
begleichen. Die Onlinekampagne führte dazu, dass Deuel zur 
Behandlung nach Dubai in die Vereinigten Arabischen Emirate 
geflogen wurde.

,,Als ich hier ankam”, erinnert sich Deuel, ,,war der Arzt schockiert, 
dass ich noch am Leben war. Sie schnitten einen weiteren Teil 
meines Darms heraus, so dass mir nur noch 20 Prozent blieben. 
Ich konnte weder gehen noch essen noch irgendetwas tun. Ich 
wusste, dass ich keine wirkliche Chance hatte, in ein normales 
Leben zurückzukehren”, meinte er. 

,,Das Leben war sehr schwierig. Man sagte uns, er brauche 
neue Därme. Er konnte nicht essen, nicht sprechen und nicht 
gehen. Während dieser Zeit wurde er viermal für medizinisch tot 
erklärt und musste wiederbelebt werden”, berichtet seine Mutter, 
Pastorin Christiana Orok.

,,Die Schmerzen waren so stark, dass Deuel sich auf die 
Operationen freute. Die ihm verabreichten Beruhigungs- und 
Narkosemittel betäubten die Schmerzen, und das waren die 
einzigen Momente, in denen er eine gewisse Erleichterung 
verspürte.”

Innerhalb weniger Monate wurde Deuel in viele Krankenhäuser 

im In- und Ausland gebracht und neunmal operiert. Er war auf ein 
Leben mit Medikamenten und völliger Abhängigkeit angewiesen. 
Für den einst unabhängigen, energischen jungen Mann, der 
sich nicht daran erinnern konnte, vorher jemals im Krankenhaus 
gewesen zu sein, war dies eine erschütternde Umstellung.

Deuel war deprimiert, erschöpft und er wünschte sich einen 
Ausweg aus dieser schlimmen Situation. Die Ankündigung 
der Live-Heilungsgottesdienste mit Pastor Chris im Juli 2022 
löste Glauben und Hoffnung aus, und Deuels Familie bereitete 
sich ernsthaft auf diese Moment der Begegnung mit  Gottes 
Heilendekraft vor, die sein Leben für immer verändern würde.

,,Wir waren an der Grenze der medizinischen Möglichkeiten 
angelangt, und jeder wusste das. Die Ärzte sagten, sie hätten 
alles getan, was sie zu tun wüssten. Ich wusste, dass wir ein 
übernatürliches Ereignis brauchten, also sagte ich der Familie, 
sie solle sich im Glauben an die Ströme der Heilung wenden”, 
sagt Magdiel Orok, Deuels ältere Schwester.

Als der Heilungsgottesdienst begann, war Deuel entschlossen, 
dass sein Leiden ein Ende haben würde. Er war bereit für eine 
überwältigende Begegnung mit dem Herrn. ,,Ich wusste, dass ich 
nicht sterben sollte, aber ich konnte so nicht leben. Es war also 
an der Zeit, dass Gott mich heilte, und die Ströme der Heilung 
waren der Kanal dafür. Es würde kein Zurück mehr geben. Mein 

“The doctor was shocked that I 
was still alive. They cut out another 

portion of my intestines, so I was 
left with just 20 percent. I couldn’t 
walk, eat, or do anything. I knew 

there was no real chance of going 
back to a normal life.”



Glaube verband sich mit dem Glauben der Menschen, die auf der ganzen Welt für 
mich beteten, und die Gebete waren nicht vergebens. Erklärt er.

,,Ein Einsatzteam richtete in der Krankenstation ein Heilungszentrum für das 
Programm ein. Ich wusste nicht viel von dem, was geschah, aber ich schaute auf 
den Bildschirm. Sobald Pastor Chris zu beten begann, entfernte ich die Rohre aus 
meiner Nase, meinen Händen, meinen Seiten und überall. Dann stand ich auf und 
begann zu laufen.”

In einem einzigen Moment endete das monatelange Treiben am Rande von Leben 
und Tod. Völlig erneuert erfreut sich Deuel an der Wiederentdeckung eines normalen, 
gesunden Lebens. ,,Vor den Ströme der Heilung schwoll mein Bauch jedes Mal an, 
wenn ich versuchte zu essen. An diesem Tag habe ich sechsmal gegessen und es 
ging mir gut”, verkündet er. Der Stomabeutel wurde ebenfalls entfernt, da Deuel die 
Toilette selbständig benutzen konnte. 

Deuel sollte am darauffolgenden Montag operiert werden, aber der Arzt sagte 
die Operation ab und er wurde einige Tage später entlassen. ,,Ich hatte neun 
Fachärzte, die alles versucht hatten, aber Gott fing da an, wo sie aufhörten”, erklärt 
er. ,,Monatelang lebte ich jeden Tag von Medikamenten. Seit ich das Krankenhaus 
verlassen habe, habe ich keine Medikamente mehr genommen. Ich kann jetzt die 
Treppe hinaufsteigen. Ich kann ohne Hilfe stehen und mein Haar wächst wieder. Ich 
habe keine Schmerzen mehr. Ich sehe jeden Tag neue Veränderungen.”

Deuel dankt dem Herrn dafür, dass er sein wunderbares Licht durch diese 
Geschichte leuchten ließ: ,,Es war peinlich für meine Familie, als die Bilder von 
meiner Krankheit im Internet verbreitet wurden. Aber Gott nutzte diese Nachricht, so 
dass die Menschen, als das Wunder geschah und sie das Zeugnis sahen, das ich 
geworden bin, glauben würden.” 

Mit einem Herzen voller Dankbarkeit für die unwiderrufliche Wende in seinem Leben 
sagt Deuel: ,,Ich danke dir, Pastor Chris, für dein selbstloses Opfer. Meine Familie 
und ich sind dankbar. Danke, Partner der Heilungsschule; durch euch habe ich Liebe 
gesehen und erfahren. Und ich bin heute ein Zeugnis dafür.” 

In diesem Dezember kannst du mit dem Magazin Heilung für die Nationen durch 
Heilungsansätze Glauben, Hoffnung und Liebe verbreiten. Mache noch heute mit. 
Weitere Informationen gibt es unter www.healingstreams.tv/healingeverywhere.
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“For months, I lived on medications 
every day. Since I left the hospital, I 

haven’t taken any drugs. I can climb the 
stairs now. I can stand without help and 
my hair is growing again. No more pain. 

I am seeing new changes every day.”
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Die Wochen und Monate vor den apikalen Ströme 
der Heilung Live Heilungsgottesdienste mit Pastor 
Chris im November 2022 waren von Aufregung und 

großen Erwartungen geprägt, da sich Menschen auf der 
ganzen Welt auf eine göttliche Begegnung vorbereiteten.

Viele hatten sich im Gebet vorbereitet, das Ereignis 
veröffentlicht, Heilungszentren und virtuelle Zentren 
eingerichtet, damit andere daran teilnehmen konnten, und 
auch für das Programm gespendet. Endlich kamen die 
lang ersehnten Momente des Wunders.

Die Live-Heilungsgottesdienste begannen mit 
Anbetungsstunden, die von den Loveworld Singers geleitet 
wurden. Danach begrüßte die Leiterin der Heilungsschule, 
Pastorin Deola Phillips, das weltweite Publikum. 

,,Wir sind hocherfreut, euch, egal wo ihr euch auf der Welt 
befindet, zur November-Ausgabe der Ströme der Heilung 
Live Heilungsgottesdienste mit Pastor Chris begrüßen zu 
dürfen. Heute ist der Tag, auf den wir gewartet und für 
den wir gebetet haben. Ich sage euch, ihr werdet nicht 
auf dieselbe Art weggehen, wie ihr gekommen seid, denn 
eure Erwartung wird nicht enttäuscht werden. Dies ist ein 
besonderes Programm, das vom Geist Gottes entworfen 
wurde, um euch Gesundheit und Hilfe zu bringen, wo 
immer ihr seid, im Namen des Herrn Jesus”, sagte sie.

Pastorin Deola leitete die weltweite Gemeinde zu einem 
Dankgebet an und erinnert anschließend alle, mit großer 
Aufmerksamkeit teilzunehmen und sich aktiv und im 
Glauben an jedem Abschnitt zu beteiligen.

Reverend Tom Amenkhienan, ein leitender Pastor der 
Heilungsschule, schloss sich Pastor Deola im Studio 
an, und sie berichteten über die unbestreitbare Wirkung 
früherer Ausgaben der Live-Heilungsgottesdienste in vielen 
Ländern auf der ganzen Welt. Reverend Tom beschrieb 
die Ausgabe vom Juli 2022 als glorreich, phänomenal 
und als die beste zu dieser Zeit: ,,Wir waren alle hier, 
haben gebetet und uns vorbereitet. Wir haben uns an der 
Öffentlichkeitsarbeit beteiligt, weil wir wussten, dass Gott 
etwas tun würde”. Dann erzählte er mehrere Zeugnisse 
von Menschen, deren Leben sich durch dieses Programm 
verändert hat.

Er schloss den Beitrag, indem er alle ermutigte, Erwartungen 
an diese Ausgabe der Live-Heilungsgottesdienste zu 
stellen. ,,Durch dieses Programm wird jemandem ein 
neues Leben geschenkt. Einige werden vor Tod und 
Zerstörung gerettet werden. Die Kraft Gottes wird dorthin 
kommen, wo du bist. Sei aufmerksam und mache mit. Sei 
bereit, Zeugnis abzulegen”, forderte er auf.

Reverend Ray Okocha, ebenfalls ein leitender Pastor an der 
Heilungsschule, interviewte Menschen in Heilungszentren 
aus verschiedenen Teilen der Welt. Sie erzählten von 
ihren Hoffnungen und Erwartungen und gaben Zeugnis 
von den Wundern, die bereits eingetreten sind. ,,Heute 
ist dein Tag; der Herr ist bereit und wartet auf dich. Setze 
deinen Glauben jetzt in die Tat um. Trete in die Ströme und 
empfange dein Wunder”, forderte er auf.

Der Glaube wurde durch den nächsten Beitrag von 
Evangelist Dr. Eddy Owase, leitender Pastor an der 
Heilungsschule und Moderator von „Real Miracles Today.“, 
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weiter gestärkt. Es war eine Reihe von Wundern mit 
Zeugen aus der ganzen Welt, die ihre Geschichten von 
Gottes liebender Gnade erzählten.

Seit seinem fünften Lebensmonat litt der vierjährige 
Celebrate Oteku an Morbus Hirschsprung - einer 
Erkrankung, die extreme Schwierigkeiten und Schmerzen 
beim Stuhlgang verursacht. Folglich hatte der kleine 
Junge einen aufgeblähten Bauch und litt unter chronischer 
Verstopfung, die Fieber und Müdigkeit verursachte. 
Seine Eltern suchten Hilfe bei verschiedenen Ärzten und 
Spezialisten, aber sein Zustand verschlimmerte sich mit 
der Zeit immer mehr. Die Geschichte änderte sich, als 
seine Mutter von den Live-Heilungsgottesdiensten im Juli 
2022 hörte. Während des Heilungsgottesdienstes legte 
Pastor Chris Celebrate die Hände auf und verkündete 
seine Heilung! Mit einem Schlag war Celebrates 
Gesundheit wiederhergestellt, denn die heilende Kraft 
Gottes durchströmte seinen Körper. 

Für Gregorio aus den Philippinen war das Leben ein 
sinnloses Unterfangen. Seit vier Jahren litt er an einer 
chronischen Nierenerkrankung, und Beschwerden 
prägten seinen Alltag. Er versuchte sein Bestes, um 
mit Übelkeit, häufigem Wasserlassen, Appetitlosigkeit, 
Müdigkeit und Kurzatmigkeit zurechtzukommen, aber 
keines der verschriebenen Mittel verbesserte seinen 
Zustand. Depression und Frustration machten sich breit, 
aber es kam Licht in die Dunkelheit, als er die Ströme der 
Heilung Live Heilungsgottesdienste entdeckte. Während 
er an einem der Gottesdienste teilnahm, hörte Gregorio, 
wie Pastor Chris seinen Namen rief und ihn für gesund 
erklärte. Er kam zu Kräften und sein Körper war vollständig 
wiederhergestellt. In seinem Zeugnis sagte er: ,,Gott hat 
meine Gebete mit den Strömen der Heilung erhört. Jetzt 
kann ich essen und trinken, und mein Körper ist nicht mehr 

geschwollen.”

Die triumphalen Zeugnisse dieser Menschen gaben den 
Ton an für das, was folgen sollte. Um die Zuschauer auf 
ihre wundersamen Begegnungen vorzubereiten, sagte 
Evang. Dr. Eddy: ,,Diese Zeugnisse sind gekommen, um 
euch zu verkünden, dass der Meister genau dort ist, wo 
ihr seid. Euer Augenblick ist gekommen. Es gibt keine 
Begrenzung. Geht zu eurem Wunder und empfangt es, wo 
immer ihr seid. Ich gratuliere euch!”

Die Loveworld Singers trugen seelenbewegende Lobpreis- 
und Anbetungslieder vor und brachten Gottes Volk überall 
dazu, ihre heiligen Hände und Stimmen zum Lob und 
zur Anbetung des Herrn zu erheben. Pastor Chris, kam 
während dieser Momente der Anbetung und predigte 
der weltweiten Zuschauerschaft Gottes Wort über die 
unfehlbare Heilkraft.

Mit Blick auf die Offenbarung Gottes an seine Kinder sagte 
Pastor Chris: ,,Die größte Offenbarung, die den Menschen 
je zuteilwurde, ist in dem Herrn Jesus Christus. Deshalb 
wird er der Sohn Gottes genannt, was so viel bedeutet wie 
Gott im menschlichen Fleisch. Wenn du verstehst, wer 
Gott ist und wie er sich in Jesus Christus offenbart hat, 
ändert das alles für dich.”

Dann bete Pastor Chris für die Kranken, zunächst für die 
im Saal, dann für die, die auf der Videowand standen, und 
schließlich für die Menschen überall. Blinde Augen wurden 
geöffnet, Bahren wurden geräumt, und taube Ohren hörten 
auf! Als Pastor Chris Heilung und Befreiung von jeder 
Krankheit verkündete, wirkte die Kraft Gottes viele Wunder 
in den Nationen, und viele waren begierig, ihr Zeugnis zu 
geben.
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Nilo Petronilo aus 
Kanada, 59 Jahre 
alt, litt drei Jahre 
lang an Multipler 
Systematrophie. Diese 
neurodegenerat ive 
Krankheit ist 
durch Symptome 
g e k e n n z e i c h n e t , 
die das autonome 
N e r v e n s y s t e m , 
die Koordination 
und die Bewegung 
beeinträchtigen. Er 
kam in einem Rollstuhl 
zu dem Programm, 

aber er erhielt Kraft, während Pastor Chris für die Kranken 
betete. Er stand zum ersten Mal seit drei Jahren wieder 
ohne Hilfe auf und kann sich nun selbständig fortbewegen. 
Halleluja!

Bei Rowena von 
den Philippinen 
wurde Lungenkrebs 
im vierten Stadium 
d i a g n o s t i z i e r t . 
Lange Zeit hatte 
sie Schwierigkeiten 
beim Atmen, 
konnte nicht ohne 
Hilfe gehen und 
litt regelmäßig 
unter Müdigkeit. 
Als Pastor Chris 
während dem Live-

Heilungsgottesdienst für sie betete, wurde ihre Gesundheit 
wiederhergestellt und die Krankheit wurde im Namen Jesu 
vertrieben. Jetzt ist sie geheilt! Sie atmet und geht jetzt 

normal. Sie ist voller Leben und dankt dem Herrn für ihr 
Wunder! 

Sechzehn Jahre! So lange litt 
Mercia Els aus Südafrika unter 
den lähmenden Auswirkungen 
von Muskeldystonie, einer 
Krankheit, die unwillkürliche 
M u s k e l k o n t r a k t i o n e n 
verursacht, die zu verdrehten 
Bewegungen führen. Als Pastor 
Chris für Mercia betete, war ihr 
Körper sofort wiederhergestellt. 
Sie sagt: ,,Die Krämpfe und die 
Schmerzen in meinem Nacken, 
meinen Schultern und meinem 

Rücken sind verschwunden. Seitdem ich geheilt wurde, 
musste ich keine Schmerzmittel mehr nehmen. Ich bin 
sehr gesegnet, glücklich und dankbar.”

Der Jubel ging weiter, als unzählige Menschen weltweit 
über die Wunder staunten, die sie gesehen und von denen 
sie gehört hatten. Prediger aus verschiedenen Ländern 
wurden herzlich willkommen geheißen, da Pastor Chris 
ihre Anwesenheit besonders anerkannte und schätzte. 
Gemeinsam segneten die Diener Gottes Nationen auf der 
ganzen Welt und verkündeten Gerechtigkeit, Heilung und 
Errettung für jedes Land. 

Die November 2022 Ausgabe der Ströme der Heilung 
Live Heilungsgottesdienste endete, nachdem Pastor Chris 
Segen für alle Teilnehmer weltweit verkündet hatte. Wie 
er es verkündete, geht die Heilung weiter und die Wunder 
geschehen immer noch. Gepriesen sei Gott!

Um an den Live-Heilungsgottesdiensten und anderen 
Ströme der Heilung TV-Programmen teilzunehmen, kannst 
du www.healingstreams.tv besuchen und dort kannst du 
dich für Benachrichtigungen und Updates anmelden. Gott 
segne dich. 

BEFORE                AFTER

BEFORE         AFTER
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EINE PLÖTZLICHE VERÄNDERUNG

Ich war eines Sonntags in der Kirche, als ich von meiner Schwester die Nachricht erhielt, dass mein Vater ins Krankenhaus eingeliefert worden 
war, weil er Probleme mit der Atmung hatte. Ich erzählte es meinem Leiter. Wir  beteten  gemeinsam und verkündeten Heilung und Gesundheit für 
seinen Körper. Dann nahm ich ein Exemplar der Heilung für die Nationen Magazin mit und ging zu ihm. Als ich dort ankam, legte ich die Zeitschrift 
auf meinen Vater, während ich Gottes Wort sprach. In diesem Moment normalisierte sich seine Atmung, seine Temperatur sank, und alle seine 
Lebenszeichen waren in Ordnung. Der Arzt war erstaunt über die plötzliche Veränderung. Es war keine weitere Behandlung erforderlich, aber der 
Arzt bestand darauf, dass mein Vater über Nacht zur Beobachtung bleiben sollte. Am nächsten Morgen wurde er voller Leben und Gesundheit 
entlassen. Gelobt sei Gott! 

~ Delphine aus dem Vereinigten Königreich

DIE MIGRÄNE IST FÜR IMMER VERSCHWUNDEN

Ich hatte lange Zeit schwere Migräneanfälle, die immer wieder auftraten. Manche Anfälle waren so heftig, dass ich mich während 
ihrer Dauer auf nichts konzentrieren konnte. Medikamente halfen, aber die Erleichterung war immer nur von kurzer Dauer, bis ich 
auf die täglichen Gesundheit Bekenntnisse der Heilungsschule stieß, die ein Freund auf seiner Social-Media-Seite veröffentlichte. 
Ich begann, diese Bekenntnisse zu machen. Kurz, nachdem ich mit den Bekenntnissen begonnen hatte, verschwanden die 
Kopfschmerzen und sind seitdem nicht mehr zurückgekehrt, nicht ein einziges Mal. Gepriesen sei Gott! 

~ Sylvester aus Nigeria 

DER HERR HAT MEINE GESUNDHEIT PERFEKTIONIERT
Ich bin so begeistert von meiner Heilung. Ich hatte mehrere beunruhigende Symptome, darunter häufiges Wasserlassen 
mit einem heißen Gefühl in den Harnwegen, rote und schmerzende Augen, starke Schmerzen in der Brust und ein Kribbeln 
in den Füßen. Ich ging in die Klinik und bekam die Diagnose Diabetes. Der Arzt verschrieb mir einige Medikamente, die ich 
drei Monate lang einnahm. 

An einem Samstagnachmittag, als ich in der Klinik auf meinen Arzttermin wartete, erhielt ich eine Benachrichtigung, dass ich 
mir eine laufende Sendung von Healing Streams TV ansehen sollte. Ich loggte mich ein und sah mir Glaubensbekenntnisse 
an, wobei ich die Bekenntnisse nach und nach machte. Dann sah ich die Sendung ,,Real Miracles Today” mit  Evangelist 
Dr. Eddy Owase; ich konzentrierte mich auf die Zeugnisse und die Botschaft. Als der Evangelist zu beten begann, legte ich 
das Telefon auf meinen Unterleib und legte meine Hände auf meine Brust und Füße.

Sofort begannen die Schmerzen in meinen Beinen zu verschwinden und die Empfindungen in meiner Brust ließen nach. 
Als ich an der Reihe war, den Arzt aufzusuchen, fühlte ich mich schon besser. Als der Arzt alle Untersuchungen und Tests 
durchführte, bestätigte er, was ich bereits wusste. Ich bin völlig gesund. Ich danke Gott für das Wunder, das ich durch meine 
Bekenntnisse erfahren habe. Der Herr hat meine Gesundheit wiederhergestellt. Halleluja!

~ Lauren aus Kanada
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Die Liebe ist ein wesentlicher Bestandteil des 
christlichen Lebens. Der Apostel Johannes schrieb in 
seinem ersten Brief: ,,Wir wissen, dass wir aus dem 

Tod zum Leben gelangt sind, denn wir lieben die Brüder. 
Wer den Bruder nicht liebt, bleibt im Tod. “ (1 Johannes 
3,14). Diese Liebe ist kein Schmetterlingsgefühl, sondern 
Gottes Wesen, das sich in uns und durch uns gegenüber 
den Menschen in unserer Welt ausdrückt.

Wenn du Zeit in den sozialen Medien oder im Internet 
verbringst, bist du wahrscheinlich schon auf viele 
Menschen und Plattformen gestoßen, die Philosophien 
über ,,Selbstliebe” verbreiten. Die Logik besagt, dass ein 
befriedigendes Leben voraussetzt, dass man sich selbst 
die größtmögliche Aufmerksamkeit schenkt, sich selbst 
verwöhnt und vor allem seinen eigenen Interessen dient. 
Die Weisheit Gottes rät jedoch zum Gegenteil. 

In der Bibel heißt es: ,,Eine wohltätige Seele wird reichlich 
gesättigt, und wer anderen zu trinken gibt, wird selbst 
getränkt. “ (Sprüche 11,25). Es ist schön zu wissen, dass 
deine Taten der Freundlichkeit dem Vater gefallen, aber das 
ist noch nicht alles. 

Wusstest du, dass das Geben an andere deine Gesundheit 
verbessern kann? Anderen zu helfen hat mehrere 
gesundheitliche Vorteile, und alle sind mit dem Gefühl der 
Freude verbunden, das entsteht, wenn man Gutes tut. Gott 
liebt einen fröhlichen Geber, und dein Körper teilt dieses 
Gefühl. Hier sind einige erwiesene Vorteile des freiwilligen 
Gebens und Helfens für andere.

Niedrigere Stresslevel
Wenn eine Person gestresst ist, schüttet der Körper 
Adrenalin und Kortikosteroide in den Blutkreislauf aus. 
Diese Hormone wirken zusammen, um den Blutzucker- 
und Fettgehalt in Vorbereitung auf Kampf oder Flucht 
zu erhöhen. Wenn die Stressreaktion länger andauert, 
haben diese Hormone unangenehme Auswirkungen. Die 
Fürsorge für andere, insbesondere wenn sie ohne Zwang 
oder Verpflichtung erfolgt, löst neurochemische Reaktionen 
aus und setzt Endorphine und andere Hormone frei, die 
den Stress abbauen und die Stimmung verbessern. In 
mehreren Studien wurde festgestellt, dass stressbedingte 
Beschwerden wie Spannungskopfschmerzen, 
Angstzustände und Depressionen drastisch zurückgehen.

Bessere psychische Gesundheit 
Depressionen sind heutzutage ein weit verbreitetes 
Gesundheitsproblem, weil sich so viele Menschen auf 
ihre Probleme konzentrieren, anstatt Lösungen zu finden. 
Ein sicherer Weg aus der Depression ist es, sich freiwillig 

zu engagieren und anderen zu helfen. Wenn man sich 
um andere kümmert, lenkt man seinen Fokus und seine 
Aufmerksamkeit auf Dinge, die für das Allgemeinwohl 
wichtiger sind, und hält gleichzeitig Gedanken in Schach, 
die Depressionen und Ängste auslösen. 

Freundliche Taten helfen dir, ein Gefühl der Sinnhaftigkeit 
zu entwickeln und dein Selbstwertgefühl zu verbessern. 
Wenn du anderen, die es nötiger haben, etwas von dir 
selbst gibst, kannst du deinen Segen zählen und sich an all 
dem erfreuen, was der Herr dir gnädigerweise gegeben hat.

Ein gestärktes Immunsystem
Anderen gegenüber freundlich zu sein, vermittelt ein Gefühl 
von Kompetenz und Kontrolle. Und deine Lebenseinstellung 
wirkt sich direkt auf dein Immunsystem aus. Fröhliche, 
optimistische Menschen sind widerstandsfähiger und 
infektionsresistenter und erholen sich schneller von 
Verletzungen und Krankheiten. Menschen, die sich hilflos 
und hoffnungslos fühlen, zeigen dagegen in der Regel eine 
schlechte Immunreaktion. 

Menschen helfen, hilft einem gesunden Herzen
Mehrere Studien bringen die freiwillige Pflege mit einem 
geringeren Risiko für Herz-Kreislauf-Erkrankungen in 
Verbindung. Wenn Menschen bereitwillig die Lasten 
anderer übernehmen, sinkt durch die stressmindernden 
Vorteile auch das Risiko, Herzprobleme zu entwickeln, 
erheblich. Anhaltender Stress führt zu einer Anhäufung 
von Cholesterin, Triglyceriden und Katecholaminen, die 
die Arterien verengen und verstopfen, was wiederum zu 
Blutgerinnseln führt. Wenn du anderen hilfst, wirkst du 
diesem Effekt entgegen und hältst dein Herz und deine 
Blutgefäße gesund.

Weihnachten steht vor der Tür und es ist eine besondere 
Zeit, in der wir des größten Geschenks aller Zeiten gedenken 
- des Herrn Jesus Christus. Es ist die perfekte Gelegenheit, 
großzügig zu geben, so wie wir alles, womit der Herr uns 
gesegnet hat, großzügig empfangen haben. Helfe anderen, 
die wahre Freude an Weihnachten zu erleben

Kümmere dich um ältere Menschen. Helfe bei 
Gemeinschaftsprojekten mit. Kümmere dich um die Armen 
und Bedürftigen; bereite etwas Besonderes für sie vor. 
Gebe Essen, Getränke und Geschenke. Am wichtigsten 
ist es, ihnen das Wort Gottes zu vermitteln. Predige ihnen 
die Errettung und das ewige Leben in Jesus Christus, und 
geben ihnen Bibeln und andere christliche Materialien (wie 
dieses Magazin). Du wurdest gesegnet, um ein Segen zu 
sein; drücke die Freude in dir aus, indem du sie mit der Welt 
um dich herum teilst.



BEKENNTNISSE
Die Engel des Herrn tragen mich auf ihren Händen. Ich falle nicht. Ich versage 
nicht. Ich schwanke nicht. Ich zertrete Anfechtungen, Krankheiten, Gebrechen, 
Enttäuschungen, Qualen, Missgeschicke, Täuschungen und Irrtümer unter 
meinen Füßen. Ich lebe und wohne immer in Gesundheit und Sicherheit.

Ich lebe in vollkommener Gesundheit. Ich lebe in Herrschaft und Sieg über die 
Krankheit. Die göttliche Fähigkeit ist in mir am Werk. Ich habe keine Angst vor 
Pest, Seuchen und Pandemien, noch vor Keimen und Krankheiten, die in der 
Dunkelheit herumschleichen. Ich habe die absolute Herrschaft über sie alle.

Meine Gesundheit und meine Kraft werden täglich erneuert. Ich habe die Kraft 
des Geistes, und ich bin jederzeit göttlich gestärkt für Sieg, Erfolg und Größe. Der 
Herr hat seine Liebe auf mich gelegt, und er beschenkt mich mit langem Leben - 
einem langen und reichen Leben.

Ich habe das Wesen des Vaters. Das ewige Leben ist in jedem Knochen meines 
Körpers und in jeder Zelle meines Blutes am Werk. Mein ganzer Körper ist von 
göttlichem Leben durchdrungen. Keine Krankheit, kein Gebrechen und kein 
Auswuchs können in meinem Körper bleiben. Der Tod ist durch das ewige Leben 
aufgelöst worden. 

Mein Körper ist mit dem Leben Gottes erfüllt. Ich bin in Christus und Christus ist in 
mir, deshalb kann keine Krankheit oder Gebrechen in meinem Körper gedeihen. 
Christus ist meine Befreiung, er befreit mich von allem, was schmerzt oder bindet. 
Mein Leben ist von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, von Gnade zu Gnade und von 
Stärke zu Stärke.

Ich bin voller Kraft, grenzenloser, überwältigender und überragender Kraft über 
Krisen, Krankheiten und Gebrechen. Die Kraft Gottes in mir wirkt heute gegen 
Umstände, Schmerzen, Krankheiten und Tod. Keine Infektion kann sich an 
meinem Körper festsetzen

Der, der in mir ist, ist größer als der, der in der Welt ist. Ich lebe über der Welt, und 
ich habe die Welt mit ihrem Verfall und Tod überwunden. Es gibt keine Krankheit 
auf meinem Weg. Mein Weg ist der Weg des Gerechten, der heller und heller 
leuchtet

Mein Leben ist verborgen mit Christus in Gott. Ich wohne an der verborgenen 
Stätte des Allerhöchsten. Ich stehe unter dem Schatten des Allmächtigen, dessen 
Macht kein Feind widerstehen kann. Die feurigen Pfeile der Krankheit, der Seuche 
und des Todes kommen nicht an mich heran, weil er mich mit seinen Federn 
bedeckt.

Ich gehöre zu Gottes Klasse göttlicher Wesen; deshalb blicke ich über den 
natürlichen Bereich der Existenz hinaus auf meine himmlischen Rechte, 
Segnungen und Vorräte in Christus Jesus! Heute erkenne ich mein göttliches 
Recht auf ein Leben in Gesundheit, Wohlstand, Sieg, Erfolg, Herrschaft und 
Vortrefflichkeit an und nehme es in Anspruch!

,, Mein Sohn, achte auf 
meine Worte, neige dein 
Ohr zu meinen Reden! 

Lass sie nie von deinen 
Augen weichen,
bewahre sie im 

Innersten deines 
Herzens! Denn sie sind 
das Leben denen, die 

sie finden, und heilsam 
ihrem ganzen Leib. 
(Sprüche 4,20-22).

In der obigen Bibelstelle heißt es, man 
solle ,,achten”. Damit ist gemeint, 
dass man aufmerken soll, indem 

man sich selbst präsentiert und zur 
Verfügung stellt. 

Das nächste Wort, ,,neigen”, wird 
eigentlich von einem hebräischen 
Wort übersetzt, das ,,zur Seite treten” 
bedeutet. Das bedeutet, dass Gott 
unabhängig davon, wer du bist und was 
du alles zu tun hast, egal wie schwach 
dein Körper sich anfühlen mag, sagt: 
,,Tritt zur Seite und höre auf mich, denn 
meine Worte sind Leben für die, die sie 
finden, und Gesundheit für ihr ganzes 
Fleisch.”

Lass dein Leben vom Wort Gottes 
durchtränkt werden. Die Bibel sagt: 
,,Wenn die Wolken voll Regen sind, 
entleeren sie sich auf die Erde” (Prediger 
11,3 frei übersetzt aus der KJV). 

Du musst nicht hinaufgehen und 
versuchen, den Regen heranzuholen; 
die Wolken werden sich von selbst 
entleeren, wenn sie voll sind. Nehmt 
einfach weiter Gottes Wort auf, und 
die Zeit wird kommen, in der keine 
Krankheit in dir bleiben kann.
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SÜDAFRIKA
Christ Embassy Healing School
303 Pretoria Avenue (Cnr. Harley and 
Bram Fischer), Randburg, Gauteng

P. O. Box 323, Randburg 2125

Tel: +27 11 326 2467
       +27 799 675 852
       +27 799 675 853

NIGERIA
Christ Embassy Healing School
21/23 Ize Iyamu Road
Ikeja, Lagos

P. O. Box 13563, Ikeja, Lagos

Tel: +234 808 678 3344
       +234 803 981 6243
       +234 (01) 888 5066 

USA
Christ Embassy Healing School 
8623 Hemlock Hill Dr. 
Houston
Texas 77083
 
Tel: +1 832 724 9390

KANADA
Christ Embassy Healing School 
31 Conair Parkway, 
Woodbridge ON, 
L4H0S4, Canada
 
Tel: +1 289 622 1634

Scanne, um inspirierende und aufregende 
Ströme der Heilung Zeugnis Videos 

zu sehen 
www.healingstreams.tv/hovideos


